

Pressemitteilung

Offizielle Unterzeichnung des Neubaus MS VistaQueen am 27. November 2025 in der Werft Den Breejen

Den Breejen, Niederlande, November 2025 – Am 27. November 2025 fand in der renommierten niederländischen Werft „Den Breejen“ die feierliche Unterzeichnung für den Neubau **VistaQueen** statt. Diese bedeutende Kooperation wurde zwischen **Avantgarde Cruises**, vertreten durch Mathijs Mandemakers und dem Kölner Flusskreuzfahrtenspezialisten **1AVista Reisen**, repräsentiert durch Hagen Mesters, geschlossen. Wouter Henstra von Den Breejen war ebenfalls anwesend, um die Unterschrift seitens der Werft zu leisten, die nach einem ausführlichen Besuch der Produktionsstätten erfolgte.

Avantgarde Cruises, Eigentümer der beliebten MS VistaSky, die erfolgreich auf dem Rhein unterwegs ist, erweitert mit MS VistaQueen nun seine moderne Flotte. MS VistaQueen wird ab April 2028 für bis zu 194 Gäste – darunter zwei neue Familienkabinen, die zusätzliche Kapazität schaffen - komfortabel und elegant die Schönheiten der Donau erkunden. Bereits zur Internationalen Tourismus-Börse (ITB) 2027 werden detaillierte Informationen zu den Routen und Terminen für 2028 veröffentlicht, sodass Interessierte rechtzeitig planen können.

MS VistaQueen ist das dritte gemeinsame Schiff, das aus der erfolgreichen Partnerschaft von Avantgarde Cruises und 1AVista Reisen hervorgeht. Darüber hinaus sind bereits weitere spannende Projekte in Planung.

Anhang: MS VistaQueen Bauplan-Seitenprofil Mockup